
平成２９年第２回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  平成２９年６月２３日（金） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 末 永  直 ① 川崎市安全・安心まちづくり推進計画について 市 長

教育長

市 民

環 境

建 設

交 通

関係局

副市長

総 企

経 労

健 福

中 原

教次長

② 本市立小・中学校における卒業証書の位置付け等に

ついて 

③ 本市立小・中学校を活用した市民の体育及びレクリ

エーション振興策について 

④ 交通不便地域対策、市バス路線について 

⑤ 新電力導入における電力コスト削減について 

⑥ 地域包括ケアシステム及び介護予防・日常生活支援

総合事業について 

⑦ 道路における安全対策について  

⑧ 市民農園について  

2 ＊ 春  孝 明 ① 市バス事業について 健 福

交 通

教次長

建 設

病 院

関係局
② 多摩川河川敷の安全対策について 

③ がん対策について 

3 ＊ 片 柳  進 ① 八丁畷駅前踏切の安全対策について 総 企

健 福

建 設

関係局

市 民

ま ち

教次長
② 富士見地区整備について 

③ 多様な性の在り方に対する施策について 

④ 洪水ハザードマップの周知について 

4 ＊ 木 庭 理 香 子 ① 王禅寺ふるさと公園の池について 副市長

総 企

建 設

教育長

市 民② 夢見ヶ崎動物公園基本計画について 

③ 中学校における部活動について 

④ かわさきパラムーブメント・ロゴについて 

⑤ 防災無線について 

5 ＊ 山 崎 直 史 ① 小田急線の複々線化について 教育長

ま ち

経 労

関係局② 中高一貫校について 

③ 耕作放棄地について 

6 ＊ 田 村 伸 一 郎 ① 発達障害児・者支援について 総 企

健 福

教次長

市 民

病 院

関係局
② 障害者雇用について

③ 改正個人情報保護に伴う対応について

7 ＊ 佐 野 仁 昭 ① マイナンバーの情報漏えい問題について 財 政

健 福

建 設

経 労

ま ち

関係局
② 視覚障害者の交通バリアフリーについて 

③ 羽田新飛行ルート案について 

④ 中小企業活性化のための成長戦略条例について 

⑤ 国保の減免について 

8 ＊ 松 井 孝 至 ① 子どもの体力向上の取組について 市 民

関係局

教次長

② 自転車交通事故減少に向けた取組について 
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9 ＊ 老 沼  純 ① 川崎市農業振興計画について 市 長

財 政

健 福

副市長

経 労

関係局
② ＳＩＢ事業について 

10 ＊ 浜 田 昌 利 ① ふるさと納税について 副市長

総 企

健 福

消 防

水管者

財 政

臨 海

関係局

② 熱中症対策について 

③ 臨海部ビジョンについて 

④ 市民アンケートについて 

11 ＊ 宗 田 裕 之 ① 働き方改革について 総 企

ま ち

関係局

市 民

建 設② 四方嶺住宅跡地について 

③ 久末地域のコミュニティバスについて 

④ 市民プラザ老朽化対策について 

⑤ 中原街道の拡幅工事について 

12 ＊ 添 田  勝 ① かわさき健幸福寿プロジェクトについて 健 福

関係局

教次長

② 部活動指導員の制度化について 

13 ＊ 渡 辺 あ つ 子 ① 市民自治、市民参加の手法について 市 長

健 福

環 境

関係局② 高齢者実態調査から見える課題について 

③ 生活困窮者自立支援事業について 

④ 宮前区における航空機騒音について 

⑤ 再生可能エネルギーの推進及び環境配慮電力入札

の状況について 


